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ПЕРЕДОВОМУ ОПЫТУ— 
ШИРОКУЮ ДОРОГУ 

Воодушевленные решениями 
январского Пленума ЦК КПСС и 
второй сессии Верховного Совета 
СССР, трудящиеся цехов нашего 
металлургического комбината при
няли на себя новые повышенные 
(йязательства и настойчиво бо
рются за их выполнение, чтобы 
внести достойный вклад в раз
битие тяжелой индустрии — ос
новы всего народного хозяйства. 
Коллектив нашего комбината за 
Первые два месяца выдал многие 
тысячи тонн сверхплановой про
дукции. 

Но перед металлургами в завер
шающем году пятой пятилетки по
ставлены ответственные задачи, 
решить которые коллектив ком
бината сможет при должной моби
лизации всех внутренних резер
вов производства. Одним из таких 
резервов является изучение и 
цшрокое распространение опыта 
Передовиков. К этому важному 
делу должно 'быть приковано вни
мание всех хозяйственных руко
водителей, инженерно - техниче
ских работников, партийных и 
профсоюзных организаций. 

В ряде цехов комбината в про
шлом году были проведены мно
гие мероприятия по распростра
нению и внедрению передового 
Опыта, что "способствовало даль
нейшему росту производительно
сти труда и успешному выпол
нению плана. Так, в цехе подго
товки составов был изучен и ши
роко распространен опыт стар
шего рабочего т. Ляпина по раз
деванию плавок. В механическом 
цехе распространена передовая 
•технология нарезки резьбы, при
меняемая токарем т. Зинько, 
опыт токаря т. Бутко по расточ
ке сквозных цилиндров и др. 

Вместе с тем, факты говорят о 
том, что изучению и распростра
нению передового опыта во мно
гих цехах комбината еще нет 
должного внимания. Так, напри
мер, по горнорудному управлению 
из восьми запланированных работ 
на 1954 год по изучению и рас
пространению передового опыта 
ни одна не выполнена. Замести

тель начальника рудника т. Ти-
ховидов и инженер т. Садчикова 
должны были изучить передовые 
методы работы экскаватора в за
бое, но они этого не сделали. Не 
выполнил задание также старший 
мастер т. Абдулаев по обобщению 
передового опыта машиниста бу
ровых станков. Здесь также не) 
обобщен и не распространен опыт 
машинистов паровозов на вскры
ше, передовой *опыт слесарей на 
сборке думпкаров и ряд других 
работ. 

8а железнодорожном транспор
те комбината два года подряд 
включается в план работы и 
в обязательства по коллективно
му договору — изучение и рас

пространение передового опыта 
слесарей по скоростному ремонту 
паровозов, однако ответственные 
за это начальник депо т. Романюк 
и т. Плетенецкий до сих пор ни
чего не сделали. Также безответ
ственно относятся к распростра
нению передового опыта замести
тель начальника службы пути 
т. Марфин и начальник вагонного 
депо т. Говако. Опыт работы 
осмотрщиков вагонов приобре
тает сейчас очень важное зна
чение для ускорения оборота со
ставов. Однако намеченные меро
приятия в этом отношении оста
лись невыполненными. 

В плане мероприятий на 1954 
год в мартеновских цехах было 
намечено изучение опыта наибо
лее короткого проведения прогре
ва шихты, слива чугуна и рас
плавления. Но эти мерощшятия 
остались на бумаге. Ответствен
ные за организацию изучения 
этих работ начальник техниче
ского отдела т. Селиванов и глав
ный сталеплавильщик т. Дик-
штейн до сих пор не сделали 
должных выводов. 

В стороне стоят от распростра
нения опыта передовиков произ
водства многие работники техни
ческого отдела комбината и цент
ральной заводской лаборатории. 
Так, во втором полугодии прош
лого года руководитель группы 
лаборатории т. Кутуев и инженер 
т. Аблицова должны были изу
чить и обобщить передовой опыт 
раскроя листа в листопрокатном 
цехе. Установленный срок ис
тек, но опыт не изучен. Подоб
ных фактов имеется много и в 
других цехах комбината. 

Ясно, что мириться с подобны
ми фактами безответственного от
ношения к важному делу — изу
чению и распространению передо
вого опыта нельзя. Начальникам 
цехов, всем инженерно-техниче
ским работникам необходимо все
гда помнить, что изучение и вне
дрение передового производствен
ного опыта является их важней
шей служебной обязанностью на
равне с другими обязанностями по 
выполнению плана выпуска про
дукции. 

Партийным и профсоюзным ор
ганизациям цехов необходимо ра
боту по распространению опыта 
передовиков взять пщ свой не
ослабный контроль, организовать 
передачу и внедрение передового 
опыта среди всего коллектива. 
Большую помощь в этом должны 
оказать наши агитаторы. 

Широкое распространение пе
редового опыта на всех участках 
комбината будет способствовать в 
борьбе за дальнейшее повышение 
производительности труда и до
срочное выполнение плана завер
шающего года пятой пятилетки. 

ДЕЛЕГАЦИЯ КУЗНЕЦКИХ МЕТАЛЛУРГОВ 
В МАГНИТОГОРСКЕ 

• Вчера в Магнитогорск прибыла 
'делегация кузнецких металлургов. 

В составе делегации: горновой 
т. Старков, операторы тт. Юрчен-
ко и Визунов, главный обогати
тель т. Кабанов, агломератчик 
т. Гребенкин, заместитель глав
ного инженера коксохимическо
го цеха т. Гурьянов, замести
тель начальника химлабораторни 
•г. Коллакова, секретарь парком 
Завода т. Паренченко, председа

тель цехкома листопрокатного це
ха т. Абрамов, главный механик 
т. Люленков, начальник железно
дорожного транспорта т. Лйбимов, 
Возглавляет делегацию начальник 
мартеновского цеха № 2 т. Зиль-
берштейн. 

Кузнечане ознакомятся с рабо
той цехов нашего комбината, по
делятся опытом, заключат догово
ра традиционного социалистиче
ского соревнования* 

Полнее использовать резервы производства! 
Металл 

для кукурузных 
сеялок 

На наш металлургический ком
бинат поступили массовые зака
зы на металл для изготовления 
кукурузных сеялок. Первыми 
приступили к выполнению этих 
заказов прокатчики стана «250» 
№ 1 проволочно - штрипсового 
цеха. 

Стремясь выполнить заказ до
срочно, коллектив стана произ
вел особую настройку стана и 
при этом сэкономил 4 часа .ра
бочего времени. 

В течение трех дней бригады 
мастеров тт. Кравцова, Несте]эен-
ко, Фомина с воодушевлением 
трудились над выполнением это
го почетного заказа. Коллектив 
стана ежедневно значительно пе
ревыполнял суточные задания и 
досрочно отгрузил металл в ад
рес машино - строительных заво
дов: Сталинградского тракторного, 
Уральского автозавода, Тульского 
комбайнового и др. 

Освоен 
передовой метод 
Большой точности требует клад

ка лещади доменной печи. Малей
шее отклонение от нормы зазора 
между огнеупорными кирпичами 
влечет брак, затягивает дорогое 
время ремонта домны. А неточно
сти в кладке происходят потому, 
что на поверхности кирпичей не
редко имеются неровности, высту
пы. 

Чтобы повысить качество клад
ки и помочь огнеупорщикам уп
равления «Уралдомнаремонт» ра
ботать на ремонте домны быстро 
и хорошо, в основном механиче
ском цехе решили оборудовать 
приспособление для предвари
тельной точной шлифовки кир
пичей лещади. 

Кирпичи укладываются в кас
сеты и быстро вращающийся аб
разивный круг отшлифовывает 
все неровности сразу со всех, 
вставленных в кассету, кирпи
чей. Представители управления 
«Уралдомнаремонт» тут же сле
дят за качеством, проверяют точ
ность шлифовки. 

Шлифовку хорошо освоили мо
лодые рабочие Виктор Бердышев, 
Николай Спицын и другие. Пер
вый из них уже выполняет в 
смену около двух норм. Качество 
шлифовки отличное. 

Сдерживает работу то, что шли
фовать приходится мелкозерни
стыми камнями, рассчитанными 
на шлифование металла. Для кир
пича же надо карборундовый круг 
с более крупными зернами. Отдел 
снабжения комбината должен за
няться этим и обеспечить нас не
обходимыми кругами. 

Н. БЕЛЯЕВ, 
мастер основного 

механического цеха. 

ВЫПОЛНЕНИЕ ГРАФИКА 
ЗАКАЗОВ В МАРТЕНОВСКИХ 

ЦЕХАХ ЗА 7 МАРТА 
(в процентах) 

Мартеновский цех № 1 — 82. 
Мартеновский цех № 2 — 100. 
Мартеновский цех 3si? 3 — 97. 

Усилить борьбу за высокое 
качество продукции 

О том, что в кузнечно-прессо-
вом цехе нет должной борьбы с 
браком, уже сообщалось на стра
ницах заводской газеты. Началь
ник цеха т. Ковальчук признавал 
критику справедливой. Естествен
но было ожидать, что он примет 
меры, чтобы усилить борьбу с 
браком, прекратить сдачу брако
ванных заготовок станочникам 
для обработки. 

Но критика оставила незамет
ный след в методе руководства 
т. Ковальчука и в работе масте
ров. Брак до сих пор не изжит. 
А самое главное то, что т. Ко
вальчук и работники руководимо
го им цеха упорно стараются сбы
вать брак под видом годных заго
товок. 

Конечно, сдать брак ему не 
дают контролеры ОТК. Тогда он 
идет по другому пути — сдает 
бракованные заготовки без ведо
ма контролеров ОТК и вопреки их 
указаниям. Недавно в кузнечно-
прессовом цехе «запороли» три 
заготовки для валков. Брак конт
ролеры ОТК не приняли, нарядов 
не подписали, но все же эти по
ковки были отправлены для об
работки на станках. 

По заказу № 317201 в куз-
нечно-прессовом цехе ковали 5 
больших колец для горного уп
равления. Поковки получились с 
браком. Контролеры ОТК отказа
лись их принять. Но т. Коваль
чук все же отправил их и дал 
указание оплатить труд тех, кто 
изготовил брак. 

То же случилось и с заготов
кой по заказу № 800390 для од
ного завода-заказчика. И здесь, 
несмотря на отказ контролеров 
ОТК признать годной бракован
ную заготовку, т. Ковальчук от
правил ее заказчику, нисколько 
не считаясь с тем, что бросает 
тень на заводскую марку комби

ната, и не беспокоясь о том, что 
заказчику бракованная деталь 
бесполезна. 

Казалось бы, что технологи и 
мастера должны особенно внима
тельно проверять качество поко
вок, которые изготовляются в 
массовом количестве. В кузнечно-
прессовом цехе на это смотрят 
иначе — не проверив первых по
ковок, дают команду ГОТОВИТЬ 
весь заказ. 

Подобное имело место при изго
товлении поковок 70 гаек для 
электростанции. Забракованные 
поковки были отправлены в ос
новной механический цех, где 
убедились в их негодности и от
казались обрабатывать. Вслед
ствие такой бесконтрольности со 
стороны руководителей кузнечно-
прессового цеха потеряли время 
и сорвали срочный заказ. 

Подобных фактов имеется мно
го. Существующий порядок, а вер
нее сказать беспорядок в цехе 
не способствует в борьбе с бра
ком. Бракованные поковки здесь 
лежат вперемежку с годными. 
Особенно большая захламленность 
против пятого молота. Там лежат 
брак и годные валы. И случает
ся, что вместе с годными грузят 
на платформу и брак, а потом 
контролеры обнаруживают это и 
заставляют выгружать негодные 
детали. 

Случаи эти не единичны. Руко
водители кузнечно-прессового це
ха не проявляют должной требо
вательности в борьбе за выпуск 
высококачественной продукции: 
Главному механику комбината 
т. Рыженко необходимо обратить 
на это внимание и заставить ра
ботников кузнечно-прессового це
ха повести решительную борьбу 
с браком. 

П. РЫБАЧЕНКО, 
начальник участка ОТК. 

Коллектив мартеновской печи 
№ 10 в марте все плавки выдает 
скоростным методом. 7 марта ста
левар т. Титаренко сэкономил на 
скоростной плавке 1 час 25 ми
нут. В сравнении с предыдущим 
месяцем продолжительность каж
дой плавки здесь сокращена на 
десять минут. 

В марте все плавки варят 
скоростным методом также брига
ды под руководством сталеваров 
тт. Горбунова и Шарапова. Кол
лективы всех мартеновских цехов 
комбината выплавили с начала 
марта несколько тысяч тонн 
сверхплановой стали. 

В. СВЕРДЛОВИЧ. 

Успешно выполняет свои обязательства коллектив двенад
цатой мартеновской печи. В феврале он выдал свыше 600 
тонн стали сверх плана. На снимке: сталевар этой печи 
Г. Н . Татаринцев и его подручные С. Ф. Давыдов и И. Са
вин. Фото Е. Карпова. 

Все плавки скоростные 
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 
КОКСОВИКИ ИЗУЧАЮТ 

ИСТОРИЧЕСКИЕ РЕШЕНИЯ 
Трудящиеся нашего коксохими

ческого цеха, как и вое советские 
люди, восприняли решения ян
варского Пленума ЦК КПСС и 
второй сессии Верховного Совета 
СССР, как боевую программу 
действий в борьбе за дальнейший 
подъем всех отраслей народного 
хозяйства и прежде всего земле
делия и животноводства на осно
ве неуклонного развития тяжелой 
индустрии. 

Партийная организация наше
го цеха в настоящее, время раз
вертывает работу по пропаганде 
исторических решений, стремится 
разъяснить в коллективе, что ус
пех мероприятий партии и пра
вительства, направленных на 
дальнейший подъем промышлен
ности я сельского хозяйства, на 
улучшение народного благосо
стояния, зависит в первую оче
редь от того, как каждый трудя
щийся будет участвовать в борь
бе за осуществление этих меро
приятий. 

Проводя работу по разъясне
нию исторических решений, мы 
стремимся ознакомить с ними 
всех трудящихся, рассказать о 
докладах товарищей Хрущева, 
Молотова и Зверева. С этой целью 
во всех сменах, на всех участках 
и в бригадах агитаторы тт. Бу-
рыкин, Стахова, Коваленко, То-
рынин, Ряскин, Лысенко и мно
гие другие проводили читки ма
териалов Пленума ЦК КПСС, сес
сии. Надо отметить, что трудя
щиеся с большим: интересом зна
комились с историческими доку
ментами, задавали вопросы аги
таторам, в беседах выражали го
товность своим трудом помочь 
коллективу комбината увеличить 
выплавку металла. 

Отвечая практическими делами 
на решения Пленума ЦК КПСС и 
ВТОРОЙ сессии Верховного Совета 
СССР, коксовики досрочно выпол
нили план января и февраля, да
ли тысячи тонн кокса в счет обя
зательств. Сейчас наш коллектив 
настойчиво борется за улучшение 
качественных показателей, за то, 
чтобы закрепить за собой первен
ство во Всесоюзном соревновании. 

Но читки газетных материалов 
—это было только начало разъ
яснительной работы по пропаган
де важнейших документов. Во 
всех кружках и политшколах* се
ти партийного и комсомольского 
просвещения в настоящее время 
проводятся занятия по изучению 

постановлений январского Плену
ма ЦК КПСС и решений II сессии 
Верховного Совета СССР. В 
кружках и политшколах, кото
рыми руководят пропагандисты 
тт. Потатурин, Рычик, Худолеев, 
Меркулов и другие, уже состоя
лось по 1—2 занятия, посвя
щенных изучению этих историче
ских документов. 

Пропагандист политшколы вто
рого года обучения т. Рычик на 
каждом занятии непременно рас
сказывает слушателям кружка о 
важнейших событиях в нашей 
стране и за рубежом, стремится 
развить у коммунистов интерес к 
чтению газет и политической ли
тературы. На одном из последних 
занятий она подробно рассказала 
о январском Пленуме ЦК КПСС, 
о решениях, принятых на нем. 

Руководитель кружка по изу
чению политэкономии т. Кохнен-
ко познакомил слушателей с при
мерным планом изучения мате
риалов Пленума и сессии, дал 
товарищам свои советы. В на
стоящее время они самостоя
тельно читают и конспектируют, 
материал, а затем состоится со
беседование, которое поможет 
глубже понять исторические ре
шения. 

Большую работу по разъясне
нию политики Коммунистической 
партии проводят в коллективе 
наши цеховые докладчики — в 
большинстве своем коммунисты, 
руководящие инженерно-техниче
ские работники. Это тт. Кохнен-
ко, Филяшин, Меркулов, Мирош
ниченко, Иванов и другие. В се
редине марта эти товарищи сде
лают доклады о решениях ян
варского Пленума ЦК КПСС и 
вторй сессии Верховного Совета 
СССР. 

В красном уголке мы оформля
ем специальный стенд, чтобы в 
доходчивой форме, используя 
цифры, иллюстрации, рассказать 
о развитии социалистического 
сельского хозяйства, о подъеме 
животноводства, о развитии чер
ной металлургии. 

А наш коллектив сделает все, 
чтобы внести достойный вклад в 
дело выполнения исторических 
решений, усилить свою помощь 
нашей подшефной Кизильской 
МТС. 

М. САФОНОВ, 
секретарь партбюро 

коксохимического цеха. I 

На снимке: передовая раз
метчица котельно-ремонтного 
цеха Е. К. Мамонтова, система
тически выполняющая нормы 
выработки на 130—140 про 
центов. 

Фото Е. Карпова. 

На железнодорожном транспорте 
нет заботы о внедрении передового опыта 

Вечер, посвященный 
Международному 
женскому дню 

В красном уголке ремонтного 
куста мартеновских цехов со
стоялся вечер, посвященный 
Международному женскому дню— 
8 марта. С докладом выступила 
комсомолка техник т. Микулич. 

На этом же вечере член зав
кома металлургов т. Кузнецов 
вручил коллективу цеха Почет
ную грамоту за успешное выпол
нение плана 1954 года. 

После торжественной части в 
| концерте выступили участники 
художественной самодеятельности 
цеха. Слесарь т. Питаев, токарь 
т. Мартынов и электросварщик 
т. Крюков исполнили номера 
политсатиры, касающейся жизни 
цеха. 

Токарь т. Белопухов пропел 
песню «Колокольчики звенят», а 
токари тт. Прядкина и Матыцина 
исполнили частушки. Здесь же 
участники драмколлектива пока
зали одноактную пьесу Е . Крав
ченко «Шляпы». 

После концерта слесарь т. Рен-
дак играл на баяне и молодежь 
танцевала. 

А. ПАВЛОВ, 
председатель культкомиссии 

цехкома. 

СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ 
СПОРТИВНОЕ МАСТЕРСТВО 

С рождением советской вла
сти родилась и советская шко
ла физического воспитания на
ших людей. Если в дореволю
ционной России могли зани
маться спортом только лишь 
единицы, и спортивные залы 
существовали только в круп
нейших городах,, то теперь 
спорт приобрел огромный раз
мах, небывалую массовость. На 
заводах и фабриках, в колхо
зах и учебных заведениях соз
даны и активно работают мно
гочисленные спортивные сек
ции, в том числе секции моло
дых борцов. После работы или 
учебы приходят по вечерам в 
спортивные залы будущие от
личные спортсмены, мастера 
спорте, чемпионы. Мастерам 
борьбы готовится замечатель
ная смена. 

Стать хорошим спортсменом 
в советской стране может каж
дый молодой человек, физиче
ски здоровый, любящий спорт 
и упорно идущий к своей цели. 
Каждому открыт путь к алой 
майке чемпиона. 

До Отечественной войны на
ши борцы несколько раз при

нимали участие в матчевых 
встречах с зарубежными бор
цами и выходили победителя
ми, но в официальном первен
стве Европы и мира советские 
борцы стали принимать уча
стие восемь лет тому назад. 

В 1947 году в городе Праге 
(Чехословакия) в розыгрыше 
первенства Европы, где участ
вовало 15 государств, Совет
ский Союз принял участие 
впервые. Это для наших бор
цов было первым серьезным 
экзаменом. Представители но
вой советской школы борьбы 
должны были вступить в едино
борство с сильнейшими пред
ставителями спортивной Евро
пы. Наши посланцы не имели 
достаточного опыта в междуна
родных встречах, не знали сво
их противников, но были гото
вы к схваткам. Четыре дня 
продолжались ожесточенные 
схватки. В результате чемпио
нами Европы стали три совет
ских борца. 

Такие высокие достижения 
ошеломили буржуазных специа
листов спорта. Они заявляли, 
что это якобы случайность. Од

нако в последующие годы наши 
борцы выходили победителями. 

На олимпийских играх в 
1952 году в Хельсинки (Фин
ляндия) Борис Гуревич, Яков 
Пункин, Шариф Сафин, Иога-
нес Коткас стали олимпийски
ми чемпионами. К первенству 
мира в 1953 году, который со
стоялся в Неаполе (Италия), i 
бывшие знаменитые зарубеж-1 
ные борцы готовились очень 
тщательно, чтобы взять ре
ванш. Однако и на сей раз из 
8 — 5 золотых медалей за
воевали наши борцы. Борис Гу
ревич, Артен Терян, Георг 
Шатварян, Гиви Катозия и Ав
густ Энглас вновь продемонст
рировали высокий класс и пре
восходство советской школы 
борьбы. 

Теперь зарубежные специа
листы вынуждены не только 
считаться с нами, но просят 
поделиться опытом и показать 
тот или другой прием. 

Наши мастера спорта, чем
пионы — это люди из всех 
уголков нашей необъятной 
Родины. Высокой техники они 
достигают в результате кругло
годичной кропотливой работы. 

Металлурги дали таких бор
цов, как чемпион олимпийских 
игр Яков Пункин, чемпион 

С С С Р Евгений Свиридов (оба 
из Запорожья), чемпион студен
ческих игр и чемпион С С С Р 
Владимир Манеев (Кузнецкий 
комбинат). 

Больших успехов добиваются 
представители молодого города 
Магнитогорска. От новичков 
выросли до̂  первого разряда и 
стали чемпионами Центрально
го Совета Д С О «Металлург» 
Ф. Кирсанов — модельщик фа-
сонолитейного цеха, А. Курох-
тин — дозировщик аглофабри-
ки, Н. Чирченко —• оператор 
листопрокатного цеха, П. Бака
нов — мастер основного меха
нического цеха, В. Скиба — 
правильщик сортопрокатного 
цеха, А . Коваленко — элект
рик куста электриков и многие 
другие. В розыгрыше пер
венства Советского Союза они 
успешно защищают честь обще
ства. 

Во всех уголках нашей Ро
дины ведется кропотливая 
спортивная работа. Если магни-
тогорцы будут уделять еще 
больше внимания развитию 
спорта, то и среди них бесспор
но будут чемпионы Советского 
Союза и мира, 

К., КОБЕРИДЗЕ, 
заслуженный мастер 

спорта. 

нает, что в прошлом году т. Се-
ногноев выступал перед машини
стами, делился опытом, а метод 
старших машинистов тт. Дерише-
ва и Малышева обобщен в бро
шюре. 

Но когда дело касается повсе
дневной передачи опыта, подтя
гивания отстающих старших ма
шинистов, как тт. Новиков, Пру
сов, то т. Писанко переходит на 
обещания. В апреле, мол, попро
буем организовать передачу опы
та т. Алексашина. 

Можно бы и не ожидая высту
пления передовика популяризиро
вать его опыт путем плакатов, 
показательных карт. Этим,вопро
сом в депо не занимались ни 
прежний начальник техотдела 
т. Волобуев, ни т. Плетенецкий, 
ни начальник техотдела тран
спорта т. Шестак, 

В паровозном депо, красном 
уголке и заготовительном отделе 
до сих пор нет ни одного призыв 
ва равняться на передовиков, не 
популяризирован прогрессивный 
метод. 

В заготовительном отделе око
ло года назад токарь т. Зайцев 
успешно применял заточку резца 
для устранения вибрации обтачк 
ваемой детали. Однако это делб-
не нашло широкого распростране
ния. Затормозилось оно вследст
вие отсутствия хороших оселков 
для заправки резцов. 

Начальник отдела т. Жигулев 
заявляет, что в ближайшее время 
изучат новый метод 27 токарей. 
А пока о нем знают только еди
ницы, да и то поверхностно. Так 
же затягивается передача передо
вых приемов, обобщенных в про
цессе наблюдения за работой то
карей тт. Пичугиной, Григорье
вой и Фомичевой на обточке дета-, 
лей связи котла. Эти- детали го
товятся в большом количестве, но 
темпы и качество у разных тока
рей различны. Однако'приемы пе
редовиков не передаются, не про
водятся занятия школ передового 
опыта на рабочем месте. 

Все эти недостатки необходимо 
устранить и обеспечить ишрокре 
распространение передового опы
та на всех участках транспорта. 

А. КОЛОМИЕЦ. 
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Металлурги Магнитки с каж~ 
дым днем увеличивают свой тру
довой вклад в общенародное дело 

. развития тяжелой индустрии. Но 
эти успехи металлургов были бы 
более значительны, если бы во 
всех звеньях комбината уделя
лось больше внимания распро
странению передового опыта. 

Среди железнодорожников на
шего комбината и других заводов 
есть немало людей, накопивших 
опыт, умеющих беречь топливо, 
по-хозяйски относящихся к вве
ренным им машинам, паровозам, 
электровозам. Бее ценное, пере
довое следует перенимать и шире 
внедрять, добиваясь общего подъ
ема производительности труда: на 
транспорте. 

На Кузнецком комбинате, на
пример, применяется газовая рас
топка паровозов. Это экономит 
дрова, ускоряет растопку, обеспе
чивает лучшую технологию ее. 
К тому же оздоравливаются усло-
вия труда ремонтников, так как 
при газовой растопке в депо нет 
дыма, неизбежного при растопке 
дровами. 

Но этот метод, с успехом при
меняемый в Кузнецке, у нас по
ка находится в стадии испыта
ния. 1орошо, конечно, что ра
ботники депо, осваивая новый 
метод, вносят свои поправки и 
усовершенствования, но плохо то, 
что дело подвигается крайне мед
ленно,- а начальник депо т. Ро-
манюк не принимает мер, чтобы 
быстрее перевести растопку всех 
паровозов на новый метод. 

Большой опыт накопили и ма
шинисты паровозов. Старший ма
шинист паровоза коммунист Лео
нид Александрович Алекса шин 
вместе с машинистами тт. Рене-
вым и Омельяненко добились 
значительного удлинения срока 
службы паровоза между подъе-
мочными ремонтами. При норме 
пробега паровоза 35 тысяч кило
метров они наездили более 78 
тысяч километров и еще прокат 
бандажей составляет 3,5 милли
метра — половину того, что тре
буется для постановки на ремонт. 
Есть все основания предполагать, 
что коллектив паровоза наездит 
100 тысяч километров. 

Так же хорошо содержит паро
воз и машинист т. Ткаченко. Цен
ный опыт использования парово
за в зимних условиях имеет стар
ший машинист т. Сеногноев. 

Заместитель начальника служ
бы тяги т. Писанко охотно назы
вает этих передовиков, припоми-

По следам наших 
выступлений 

«БЮРОКРАТИЧЕСКОЕ 
ОТНОШЕНИЕ» 

Под таким заголовком в газете 
«Магнитогорский металл» 23 
февраля опубликована заметка. 
Председатель правления кассы 
взаимопомощи т. Миндибаев со
общил редакции, что заметка об
суждена на заседании правления 
кассы взаимопомощи. Кассиру 
т. Голуско указано на неправиль
ный ее поступок. 

НАРУШИТЕЛИ ТЕХНИКИ 
БЕЗОПАСНОСТИ НАКАЗАНЫ 
Недавно нарсуд Сталинского 

района рассмотрел дело по обви
нению старшего мастера котель-
но-ремонтного цеха Охременко 
С. П. и мастера Соколова С . П . , 
которые грубо нарушили правила 
техники безопасности при произ
водстве ремонтных работ, вслед
ствие чего был травмирован еле-1 
сарь Прыгунов. Охременко и Со
колов признаны виновными и 
осуждены к различным срокам 
исправительно-трудовых работ. 


